

La región es la cuarta que más seguros silvoagropecuarios contrata

APOYO. Recientemente se inauguró mesa de trabajo para actualizar y mejorar las coberturas vigentes actualmente.

Ñuble es la cuarta región del país que más pólizas contrató de seguros silvoagropecuarios con subsidio estatal el año 2024, alcanzando las 1.743 pólizas. El listado lo encabeza Maule con 4.064, La Araucanía con 3.907 y O'Higgins con 2.990, respectivamente.

Recientemente se inauguró la "Mesa de Trabajo Regional de Seguros Silvoagropecuarios", integrada por diversos representantes de los sectores público y privado, cuyo objetivo es recoger las demandas de Ñuble en materia de seguros silvoagropecuarios subsidiados por el Estado, con el

fin de actualizar y mejorar las coberturas actualmente vigentes en la región.

"Es muy importante que continuemos con este diálogo y el trabajo iniciado el año pasado, orientado a renovar los seguros existentes en la zona, para dar certeza a las y los agricultores de Ñuble en un esce-

nario marcado por el cambio climático, los riesgos naturales y otros factores que ya están presentes. El desafío está planteado y seguiremos trabajando para mejorar esta herramienta en la región", precisó Antonio Arriagada, seremi de Agricultura de Ñuble.

El director ejecutivo de Agroseguros, Alberto Niño de Zepeda, afirmó que "estas instancias permiten revisar de forma permanente el di-



MESA DE TRABAJO REGIONAL DE SEGUROS SILVOAGROPECUARIOS.

seño de los diferentes seguros y sus coberturas, para que se adecuen a la realidad regional. Queremos conocer

esas necesidades y demandas, para resolverlas en conjunto entre los sectores público y privado".